



NO COMETAS EL ERROR

# DE ESTUDIAR

UNA CARRERA QUE NO TE GUSTA

---



Elegir la carrera correcta es una decisión que no se puede tomar a la ligera ya que es una de las principales causas de frustración en muchos jóvenes. En muchos casos, esta falta de decisión se debe a la influencia de los padres sobre la carrera a elegir o la poca información que existe en el mercado universitario.

Cuando los jóvenes piensan que van a estudiar, deben tener en cuenta que, cuando se trata de elegir aquello a lo que planean dedicarse toda la vida, no se tienen que dejar llevar por imposiciones, al contrario, es importante realizar la elección en base a sus gustos y habilidades.

Según la investigación realizada por el Instituto de Investigación e Interacción Social de la USFA, se evidencia que hacer una mala elección de carrera, podría tener fuertes consecuencias en el desarrollo profesional. "En más de 20 años formando profesionales y según estadísticas observamos que uno de cada tres estudiantes se equivoca a la hora de elegir una carrera y, por otra parte, dos de cada tres no saben qué estudiar".

# Principales mitos a la hora de escoger una carrera

## 1. ¿Elegir una carrera es simple?

En realidad, es un proceso al que debes dar todo el tiempo que se merece.

## 2. ¿Un asesor vocacional me puede decir qué carrera escoger?

Un consejero no puede decirte qué carrera es mejor para ti, pero su ayuda será muy valiosa para guiar tu elección y darte elementos para tomar tu propia decisión.

## 3. ¿Debo elegir carreras que me hagan millonario?

El sueldo es un factor importante para elegir una carrera, pero no el único. Para muchos es más importante disfrutar de su trabajo, porque el plan es que tu oficio o carrera te acompañe toda la vida.

## 4. ¿Si cambio de carrera, mis conocimientos se perderán?

Las habilidades y los conocimientos bien adquiridos se quedan contigo para siempre y suelen ser útiles en otros frentes.

# ¿Cómo elegir tu carrera ideal en 5 pasos?

**1. Haz una lista sobre lo que te gusta hacer todos los días**

Analízate y piensa en las actividades y trabajos que te generan más entusiasmo. También puedes hacerlo a través del descarte, eliminando de la lista aquellas actividades en las que no te identificas y no sientes que sean para ti.

**2. Analiza cuáles son tus fortalezas y debilidades**

Ya que sabes con qué te identificas y qué te gustaría hacer, analiza si tienes el perfil para ello, identificando las fortalezas que tienes y las habilidades que ya has desarrollado, así como tus puntos débiles y/o oportunidades para mejorar.

**3. Investiga sobre la carrera que te interesa**

Si ya tienes en mente una carrera, haz una investigación sobre ella, el panorama de empleo, dónde puedes trabajar, los posibles riesgos a los que puedes estar expuesto, en qué te podrías especializar, entre otros.

#### **4. Conoce las oportunidades laborales que podrías tener**

Para saber más sobre este aspecto, puedes acercarte a personas que conozcas que hayan estudiado esta carrera y que se encuentren trabajando en el área en la que deseas desempeñarte, así tendrás un panorama más claro sobre lo que te esperará al terminar tu carrera.

#### **5. Infórmate sobre universidades y planes de estudio**

Para elegir la universidad adecuada para estudiar tu carrera, infórmate sobre el plan de estudios, docentes, modalidades de clase, planes de titulación, costos y visita su infraestructura. Elegir una buena universidad es tan importante como elegir tu carrera.

## **En resumen**

En resumen, es esencial que al momento de elegir una carrera, lo hagas con base en lo que te motiva y apasiona. Recuerda que debes asumir con seriedad y paciencia la tarea de elegir tu carrera en la universidad adecuada.

Estudiar en la USFA te forma un mindset distinto para afrontar la vida tanto profesional como personal, resultado de la adquisición de competencias como pensamiento crítico, flexibilidad y creatividad entre otras, brindándote una experiencia enriquecedora debido a la calidad docente, programas de formación y metodología de enseñanza eficaz y sencilla.



Nuestras carreras profesionales están pensadas para un mundo en constante cambio, adaptadas al contexto y necesidades de cada estudiante.

Gracias al uso de la plataforma NEO y nuestro sistema modular que consiste en pasar una materia al mes, nuestros estudiantes cuentan con un mejor equilibrio entre sus propias actividades y los estudios, por lo que no necesitan sacrificar o renunciar a otras actividades. Nuestro modelo de aprendizaje es personalizado y totalmente flexible, el mismo que venimos desarrollando por más de 20 años.

Nuestros numerosos convenios permiten acceder a pasantías en entidades públicas y en empresas privadas, lo que apoya la preparación para ingresar al mundo laboral.

## Nuestros beneficios



**SISTEMA  
MODULAR**



**HORARIOS  
FLEXIBLES**



**CALIDAD  
DOCENTE**



**MEJOR  
PLATAFORMA  
EDUCATIVA**



**APOYO  
ECONÓMICO**



**MICROSOT  
OFFICE 365**



**BIBLIOTECAS  
EQUIPADAS**



**ARTE Y  
CULTURA**



**APOYO  
ACADÉMICO**



**PRÁCTICAS  
PROFESIONALES**



**INFRAESTRUCTURA  
RENOVADA**



**LABORATORIO PARA  
TODAS NUESTRAS  
CARRERAS**



**CONVENIO CON ENTIDADES  
PÚBLICAS Y PRIVADAS  
PARA PASANTÍA**



**BECA CONVENIO A  
TRABAJADORES DE  
DIVERSAS EMPRESAS**